

令和6年度
下野市立国分寺小学校
第5学年 学年だより

キセキ



令和6年の締めくくり

校庭の木々の葉がすっかり落ち、こがらしが冬の訪れを感じさせます。寒さが一層厳しくな
っていく中、今年も残すところあと1か月となりました。これまでに運動会をやりとげ、心も
体も大きく成長した子どもたち。新しい年を気持ちよく迎えるためにも、この1か月を大切に
過ごさせ、1年の締めくくりをしていきたいと思ひます。

12月は朝夕の気温の差が大きくなり、体調を崩しやすい時期でもあります。新型コロナウ
イルスやインフルエンザだけでなく、胃腸炎や溶連菌感染症などいろいろな病気が流行しやす
くなります。子どもたちには、手洗いを励行するよう指導し、健康管理に気を付けながら過
ごさせたいと思ひます。ご家庭でも、健康管理にご協力いただけますよう、お願いいたします。



12月の予定



月	火	水	木	金
2	3	4	5	6
臨海自然教室	臨海自然教室	臨海自然教室	読み聞かせ 委員会 家庭学習協調週間 ～9日	
9	10	11	12	13
5時間授業 校内読書週間 ～12/13		芸術鑑賞会 ロング昼休み	スクールカウンセラ ー来校	ふれあい祭り ・感謝の会 5時間授業
16	17	18	19	20
5時間授業 清掃強化週間 ～12/13	モノづくりキャラ バン(1、3組)	ロング昼休み モノづくりキャラ バン(2組)	クラブ	社会科校外学 習(1組)
23	24	25	26	27
5時間授業		全校集会 ロング昼休み	冬季休業	
30	31			
				

学習予定

- 国語 ・やなせたかし-アンパンマンの勇気
- 社会 ・情報を伝える人々とわたしたち
- 算数 ・面積の求め方を考えよう
- 理科 ・ものの溶け方
- 音楽 ・音のスケッチ
- 図工 ・版画
- 家庭 ・ミシンでソーイング
- 体育 ・跳び箱、持久走

国小っ子のめあて

- ◎思いやりをもって生活しよう
- ・友だちには「くん・さん」をつけて呼ぼう
- ・小さな親切をしよう

お知らせとお願い



☆臨海自然教室について

2日から4日にかけて3日間、臨海自然教室に行ってきます。子どもたちは非常に楽しみにしています。自然の中で過ごす経験を積み、グループ活動を通して友達の良さや協力することを学びます。怪我や事故等がないように、気を付けて引率していきます。

☆社会科校外学習について

12月17、18日にはNISSANモノづくりキャラバンの授業が行われます。日産自動車の教材を教室へ持ち込み、実技とディスカッションを交えながらモノづくりの大切さ、おもしろさを学習します。12月20日に1組が、1月には2、3組が社会科校外学習で日産の自動車工場に行きます。工場内を見学し、社会科で学習したことを実際に自分の目で確かめます。

☆冬の服装について

冬に向けてだんだんと寒さが増してきました。寒くてポケットに手を入れて歩いている児童の姿が見られます。安全面において危険ですので、手指が寒い場合には手袋をさせるようにしてください。また、乾燥により、リップクリームやハンドクリームを使用する際にも同様に、担任への連絡をお願いします。使用する場合には、休み時間のみ使用すると指導しております。ご家庭でもお話しただけるとありがたいです。

☆月曜日について

12月から、毎週月曜日が5時間下校になります。ご確認よろしくをお願いします。

☆いのちの輝き☆

11月25日から人権週間があり、子どもたちは人権についての標語を作成したり、人権に関するDVDを視聴したりしました。この期間に子どもたちは、自分だけでなく友達の個性や一人一人のよさを考えていました。

国分寺小学校のHP

http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/kokusho/index.html

ぜひご覧ください。

